

BOLETÍN No. 344 ->>

El 82% de los alumnos del CEM de la UAA que presentaron el EXANI II, obtuvieron un puntaje arriba de los 1100 puntos, que los ubica como estudiantes de clase mundial: Shaadi Rodríguez.

La alumna Sandra Leticia González López obtuvo el puntaje más alto del EXANI II en el estado, con 1282 puntos de 1300.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, sostuvo una reunión con Juan José Shaadi Rodríguez, Decano del Centro de Educación Media de la Institución, en la cual, le fueron entregados los resultados de la evaluación que efectuó CENEVAL respecto a la aplicación del EXANI II en todos los subsistemas del nivel medio superior del estado, donde se ubicó al Bachillerato de la Autónoma de Aguascalientes en el primer lugar en todos los subsistemas de educación media superior de la entidad, ya que la media de los bachilleratos en el estado fue de 1026 puntos, mientras que el CEM de la UAA registró 1152 puntos como media.

Al conocer estos resultados, el rector Mario Andrade Cervantes se congratuló de saber que el Centro de Educación Media de la Institución se posiciona en el estado como la mejor opción de todos los subsistemas de educación media superior.

Asimismo, felicitó a Juan José Shaadi Rodríguez por este logro educativo, que es tan significativo para la Universidad y la educación media superior del estado, y le exhortó a continuar trabajando en conjunto con las autoridades universitarias, en búsqueda de la mejora continua y una educación de calidad para los jóvenes del estado.

Por su parte, Juan José Shaadi Rodríguez expuso que en esta edición, presentaron 637 alumnos del bachillerato de la UAA el EXANI II, de los cuales, el 82% obtuvieron un puntaje arriba de los 1100 puntos, mismo que los ubica como estudiantes de clase mundial.

En este sentido, indicó que según este estudio, las áreas en donde resultaron con mayor fortaleza y con mejores puntajes en la evaluación de los estudiantes del CEM de la UAA, fueron en las matemáticas, comprensión de la lectura y habilidades lectoras.

Aunado a ello, subrayó que una alumna del CEM plantel Central, Sandra Leticia González López, obtuvo el puntaje más alto del EXANI II en Aguascalientes, pues obtuvo 1282 puntos de 1300 que es el puntaje más alto.

El decano del CEM de la UAA aseguró que el haber obtenido el primer lugar en la entidad con la evaluación del EXANI II, es resultado del trabajo en conjunto que implicó formar a estudiantes bajo el plan de estudios por competencias, el cual dijo, fructificó en buenos resultados.

Agregó que como parte de estas evaluaciones realizadas por CENEVAL, el segundo lugar le fue otorgado a los subsistemas incorporados a la UAA, que representa la calidad educativa con la que cuenta la Institución.

En este contexto, indicó que es un compromiso muy grande el que tiene la Institución con la sociedad de Aguascalientes, pues tiene el reto de seguir ofreciendo educación de calidad a la par de ampliar la cobertura educativa, lo cual, implica un esfuerzo significativo para docentes, estudiantes y autoridades universitarias.

